

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

Diario de los
Debates

**PRIMERA LEGISLATURA ORDINARIA DE 2005
11.ª SESIÓN**

(Matinal)

Jueves 29 de setiembre de 2005

Tema:

Ley general del ambiente

El señor PRESIDENTE (Marcial Ayaipoma Alvarado).— A pedido del congresista Alejos Calderón se va a tratar el punto 14 a que se contrae la Agenda, referido a la insistencia en la autógrafa de ley general del ambiente, observada por el Poder Ejecutivo.

Señorita Relatora, sírvase dar lectura a la sumilla correspondiente.

La RELATORA da lectura:

Dictamen por unanimidad de la Comisión de Pueblos Andinoamazónicos,

Afroperuanos, Ambiente y Ecología, por el cual se pronuncia por la insistencia en la autógrafa de ley aprobada por el Congreso de la República, que propone la Ley General del Ambiente. (*)

El señor AMPRIMO PLÁ (AN).— Gracias, Presidente; gracias, doctor Del Castillo.

Me parece que hay un problema en la Mesa o de orden, pues el doctor Ántero Flores- Aráoz, a nombre de la comisión que está tratando el tema del proyecto sobre la valla electoral, señaló que, de acuerdo con lo manifestado por la bancada de Perú Posible, solicitaba suspender la sesión. Es decir, lo que solicitó fue que no se trate ningún otro punto de la Agenda hasta que no se definiera internamente lo relativo a la barrera electoral; pero si usted no suspende la sesión e incluso pone otro punto en debate, sobre todo uno que es de tanta trascendencia de acuerdo con lo que han mencionado el doctor Del Castillo y el señor Herrera, no se está atendiendo tal solicitud.

El objetivo, sobre el cual estuve hablando hoy en la Comisión de Constitución, es que se suspenda la sesión plenaria y abrir un cuarto intermedio, de manera que su bancada, señor Presidente, pueda definir su posición respecto de la valla electoral.

Luego de ello, se podría reiniciar la sesión y podríamos abordar o debatir el punto de la Agenda que usted o el Pleno decidan. Lo que no se puede hacer es suspender la sesión y seguir tratando otro punto de manera paralela.

Entonces, la propuesta se planteó en el sentido de que se suspenda la sesión, para que cuando se reinicie podamos debatir los puntos que están contemplados en la Agenda. Los que integramos la Comisión de Constitución y Reglamento no podemos alejarnos del Pleno dejando de participar en el debate y, además, si se solicitó un cuarto intermedio fue para que su bancada, señor Presidente, se reuniera a fin de llegar a un acuerdo respecto de la propuesta que modifica la valla electoral.

Creo que se ha malinterpretado el pedido del doctor Flores-Aráoz y quizás él mismo lo podría hacernos una aclaración al respecto.

Gracias, Presidente; gracias, doctor Del Castillo.